

LUGAR, posición, postura de los laicos de pertenencia en las relaciones institucionales, especialmente ante las situaciones de conflicto que se viven en las comunidades

- Los laicos pertenecientes deben tener una función muy activa en los centros educativos, en pos de hacer conocer el carisma menesiano. Deben estar dispuestos siempre a la invitación a los demás, el darles a conocer las propuestas que hay y a la animación de esos espacios de encuentro y formación.
- También son responsables de la buena marcha de todo el centro educativo, no dejando pasar situaciones que no están bien y que hay que cambiar o proponiendo mejoras en el servicio.
- Pero siempre respetando los roles de cada uno, no pasando por encima de los que ejercen la función directiva, apoyándolos y respetando sus decisiones. Tener conciencia clara de que estar en Pertenencia no da derecho a manejar el establecimiento.

Ser generadores de unidad, paz y comunión. Todo lo que vaya en esta línea apoyarlo.
Mirar desde lo que es centro para nosotros: El Reino, el niño-joven